



子供たちが 豊かな自然を身近に感じ
少人数でのびのびと学ぶ

奄美市立市中学校

学校便り

とびら島

令和7年度

12月号

年の終わりに・・・感謝しかありません

校長 木場 敏朗

2学期は行事の多い学期でした。○○さんは、体育大会や文化祭等の様々な行事において、「行事を成功させるためには、どのようにすればよいか」をしっかりと意識して、精一杯の取組をしてくれました。特に、本年度は、生徒数がたった一人という状況の中での取組となりましたので、重圧もかなり大きかったのではないかと思います。しかし、○○さんが、精一杯の頑張りを見てくれたおかげで、どの行事も満足できる内容で終えることができました。

また、市民体育祭や奄美市中学生ショートスピーチ大会・弁論大会、奄美市代表として出場した大島地区ショートスピーチ大会、そして、奄美市音楽発表会といった校外で行われた各種の大会でも素晴らしい結果を残してくれました。

このように、かなり厳しい状況にあっても、諦めずに最後までやりきった体験を通して、○○さんの心の中では達成感が積み重なり、精神的にも大きく成長してくれたのではないかと思います。

学校行事を含む様々な教育活動を行う際には、たびたび、保護者をはじめ多くの地域の皆様の御協力をいただきました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、12月25日は、昭和28年12月25日に奄美群島が日本に復帰したことを記念する「日本復帰記念の日」です。

○○さんも、これまでに培ってきた復帰に関する知識を基に、今年も調べ学習を通して、復帰に関わった先人たちの熱い想いや大変な苦難・苦労について一段と思いを寄せ、理解を深めることができました。これからも、郷土の歴史についての知識や理解を深め「ふるさとを誇りに思う」気持ちを持ち続けてほしいと思います。

最後になりますが、4月の始業式から本日までの間、○○さんや職員が事故無く無事に過ごせたことは、大変ありがたいことだと思います。

令和7年も残すところあとわずかとなりました。勉強、運動、文化的活動等で一生懸命に頑張り、日々、市中学校に最高の市ページを刻んでくれている○○さんに賞賛の声を贈りたいと思います。併せて、本校の教育活動への御理解と多大な御協力をくださいました保護者、地域や関係各位の皆様には感謝しかありません。本当にありがとうございました。

新しい年も生徒が輝けるよう職員一同、一丸となって支援して参りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。皆様、良い年をお迎えください。



《PTA主催遠歩大会のお知らせ》

PTA主催の遠歩大会を2月15日（日）に開催する予定です。コースや出発時間は、後日、御案内いたします。一緒に歩いてみたい方は、ぜひ、御参加ください。

- 大会名称：PTA主催 市中学校遠歩大会
- 日 時：令和8年2月15日（日）



大島地区英語ショートスピーチ大会で堂々と発表！！

本校生徒の〇〇さんは、12月11日(木)に、奄美市代表の1人として、大島地区ショートスピーチ大会に出場しました。奄美地区の各島々から代表の生徒が参加し、レベルの高い英語スピーチの発表が行われました。

本番では審査員との英問英答もあり、とても緊張したようですが、持っている力をしっかりと出し切ることができました。

お疲れ様でした。



市校の様子



家庭教育学級『心と体の健康』



大島紬着付け教室



奄美群島復帰 研究発表



奄美市音楽発表会

運動習慣育成教室



2学期終業式

《1月の主な行事予定》

- 8日(木) 3学期始業式
- 14日(水) 調理の日
- 15日(木) 実力テスト(～16日)
- 16日(金) ゆらおうタイム
- 23日(金) 私立高校入試開始



《2月の主な行事予定》

- 6日(金) 奄美市学校保健研究会
- 12日(木) ゆらおうタイム
- 14日(土) 土曜授業
- 15日(日) 遠歩大会
- 16日(月) 振替週休日
- 19日(木) 実力テスト(～20日)

